

TELEVISOR DE BOLSILLO. Londres, enero 10 (AP). Clive Sinclair. de la Sinclair Radionics Limited, muestra un aparato de televisión de bolsillo. A pesar de que es tan pequeño, la imagen es nítida. El aparato se ha experimentado durante 12 años.

# Planes para preparar a E. U. a sostener guerra en el espacio

Washington, enero 10 (AP). El Pentágono comenzó a trazar planes para capacitar a los Estados Unidos a sostener una guerra en el espacio, acicateados por las pruebas sovié-ticas de un artefacto destructor de satélites, según el "Wash-ington Post". El Pentágono está desarrollando satélites que pueden accionar alarmas si otro satélite se les aproxima o los ataca y disparar al artefacto

enemigo que se acerca, informa hoy el diario.

La preocupación se inició en

"Actualmente, los Estados Unifebrero del año pasado cuando la dos sólo tienen en órbita un saté-Unión Soviética reanudó las prue-lite de reconocimiento "Big Bird" Union Sovietica reanudo las pruebas de sus mecanismos destruca la vez, donde permanece cuatro
tores de satélites, una nave no
o cinco meses hasta ser reemtripulada que puede estallar y plazado", dice el Washington
destrozar a su adversario, dice.
Post. "Si el Big Bird en órbita
fuera destruide por un ataque sor
pruebas de éste tipo desde 1957 presivo, podrían transcurrir vahasta 1971, agrega, y al menos 6
rios meses antes que la fuerza
de esas pruebas fueron reanudaadas en febrero.

Pasa a la página 41 ——

# Israel pide a Francia retenga guerrillero para extraditarlo

Jerusalén, enero 10 (Latin-Reuter). Israel pidió a Francia que mantenga detenido al líder guerrillero palestino Abu Daoud mientras prepara la demanda para su extradición a fin de juzgarlo en este país. Abu Daoud, que es acusado de haber planeado el ataque a los atletas israelies participantes de la olimpiada de 1972 en Munich, fue arrestado el viernes

en Paris. El ministro de Relacio-nes Exteriores de Israel, Yigal Allon, solicitó a Francia que lo mantenga detenido hasta tanto presente el caso de extradición de acuerdo con el tratado franco-is-raeli de 1971.

### Pedido

Juegos Olimpicos de Munich", se Allon hizo su pedido a través ñala un comunicado oficial. e la embajada israelí en París. En el ataque de Munich efec Allon hizo su pedido a traves
de la embajada israelí en Paris,
luego de consultar con el ministro
de Justicia Chaim Zadok y altos
dirigentes políticos y expertos en

Lives En el ataque de Munion electudo por los guerrilleros de Sepde Justicia Chaim Zadok y altos
tiroteo registrado luego en un aePasa a la página 41 —
Pasa a la página 41 —

"En esa reunión se llegó a la conclusión de que Israel debia pre sentar una solicitud de extradición por Abu Daoud, sospechoso no so-lo de planificar sino también de llevar a cabo actos brutales de terrorismo, incluido el asesinato de los deportistas israelies en los

## Rusia podría apoderarse de Alemania Federal en 48 horas

Bruselas, enero 10 (Latin-Reuter). (Por James Foley) Un alto jefe militar de la Alianza Atlántica afirma en libro de próxima aparición que los soviéticos podrían apoderarse de Alemania Federal en sólo 48 horas. El general de división belga Robert Close, el más discutido comandante de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), dice en su libro "¿Una Europa inde fensa?" que "en determinadas cir-

custancias, valiéndose de un má ximo de sorpresa y de la falta de preparación occidental, los sovié-ticos podrían lanzar un ataque y alcanzar el Rin en cuestión de 48 horas".

El general Close comanda la decimosexta división blindada belga estacionada en la región de Co-lonia, en Alemania Federal, Provocó un revuelo en marzo cuando afirmaciones suyas de igual tenor salieron en primera página del Times de Londres. Hubo quienes se pronunciaron entonces en Alemania por la remoción del general Close, quien ejer cia funciones en el Colegio de Defensa de la OTAN en Roma. La Alianza Atlántica se desligó ofi cialmente de la posición del aludido militar.

## Responde ministro

El ministro de Defensa alemán George Leber respondió que los soviéticos sólo podrían llegar en Pasa a la página 20

# Operación de espionaje cubano rompió Canadá

de Asuntos Externos dijo hoy que cinco cubanos, incluso tres diplomáticos, han recibido órdenes de abandonar el pais, luego de que se descubrio una operación cubana de espionaje en Montreal.

Un vocero de la cancilleria dijo que "a base de las investigaciones se ha determinado que se conducía en Canadá una operación de inteligencia involucrados nacionales cubanos en contradicción de su status'

El vocero rehusó decir de qué se trataba

anuncio se produjo luego de recibirse reportajes desde Rhodesia en que se dice que un mercenario norteamericano afirmaba que el consulado cubano en Montreal era usado para entrenar espias.

#### Operación

El vocero confirmó que la operación de inteligencia era efectuada en Montreal, pero rehusó identificar a los cubanos que recibie-

## Televisión de bolsillo inventan en Inglaterra

Londres, enero 10 (AP). —Una fébrica británica de calculadoras electrónicas presentó hoy al públi co lo que calificó como primer re ceptor de bolsillo en la historia de la televisión.

Sinclair Radionics Limited dijo ue su "Microvisor" tiene una que su - Pasa a la página 52 -



(OLABORO, Enero 10, (AP). El ingeniero Paul S. Nekrasov des cansa en Wall Township. Nueva Jersey. Se dice que colaboró se cretamente con el FBI en un caso cue condujo al arresto de Iván Rogalsky bajo cargos de espiona

# Fracaso de conversación de Rhodesia llevaría a guerra

Nairobi, Kenia, enero 10 (AP). El presidente británico la Conferencia de Ginebra sobre Rhodesia, Ivor Richard, advirtió que si fracasan las negociaciones podría producirse "una situación tan peligrosa como una guerra mundial". Ri-chard dijo en una entrevista con el diario "The Nation" de Kenia que una vez que se haya iniciado una guerra, envolve-

ría a otras naciones y el poten-cial de desastre sería enorme. 'Podríamos terminar en una situación tan peliprosa como la Segunda Guerra Mundial'

Richard pasó el fin de sema-na en Nairobi en un breve descanso de su gira diplomática por el sur de Africa.

previsto continuar viaje hoy a Lusaka, Zambia, donde se-

rá informado del resultado de la conferencia cumbre de los paí-ses de la denominada "Linea de Frente", limítrofes con Rodesia.

#### Unica alternativa

El diplomático británico dijo que si la conferencia de Ginebra, pro-Pasa a la página 52

## Policía checoslovaca detiene a 3 intelectuales en Praga

Viena, enero 10 (AP). (Por Roland Prinz). La policía checoslovaca detuvo en Praga a tres intelectuales y llamó a la puerta de otro en una nueva campaña de represión, según se informó. "La policía ha estado tocando mi timbre desde hace unos 15 minutos", dijo a The Associated Press por te léfono el conocido dramaturgo Pavel Kohout, "Han estado tocando a la puerta incesantemen

te pero no les he abierto". Cuando The Associated Press trató de telefonearle poco después, el apara to daba la señal de ocupado.

Anteriormente, el padre de un dramaturgo igualmente conocido.

Vaclav Havel, dijo que su hijo había sido detenido por la policía para ser interrogado. El padre del escritor añadió que tiene entendido que lo mismo le ocurrió al ex ministro de Rela ciones Exteriores Jiri Hajek y al sociólogo Jan Patocka.

Los cuatro y otros firmaron un manifiesto denominado "Charta hace algunos dias, que fue pu Pasa a la página 9 -



ESCUELA PARA ESPIAS. Montreal, Canadá, ene-ro 10 (AP). Un funcionario de seguridad del consulado cubano en Montreal, trata de alejar a un fotó-grafo que retrata el extenso edificio de la repre-sentación consular. (al fondo). La policía canadiense

investigó acusaciones de que el edificio sirve de escuela de adiestramiento para espías y ha entregado los resultados de sus pesquisas a la Canci